

## **Rapport du président du LMG pour l'exercice 2017-2018**

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès d'Alfons Michel, le jour de ses 84 ans, le 23 juillet dernier. Quelques jours plus tard, vous avez été nombreuses et nombreux à lui rendre hommage au temple du Petit-Saconnex. Dans un courrier qu'elle nous a adressé, Anne-Mary nous a dit combien votre présence a été appréciée.

Alfons a beaucoup apporté au LMG qu'il a rejoint sitôt après avoir épousé Anne-Mary qui fréquentait le chalet depuis belle lurette, déjà. Nous sommes nombreuses et nombreux, de la génération précédente, à nous souvenir d'Alfons prenant le temps de jouer avec nous, sciant du bois aux journées de travail. Puis nous l'avons accompagné lors des plus belles courses du Lien, il prenait souvent la corde en se plaignant du genou, mais sans filer la corde pour autant. Un grand rouspéteur! Puis, nous l'avons apprécié tenant les comptes de notre association avec le professionnalisme du postier qu'il a été.

Ma dernière grande course avec Alfons a été, il y a 25 ans je crois, une semaine dans les Dolomites. Il y avait Nadia, mais aussi René, Jean-Louis et mon père. Le jour de l'enterrement d'Alfons, avec Eva, Marwan, Paco et Alain notamment, nous étions dans les Dolomites. C'est cela le Lien, nous nous passons, de génération en génération, les bonnes adresses.

En guise de montagnes, cette année, nous avons quelque peu délaissés les sentiers pour les via ferrata, celles du Fort de l'Ecluse, du Salève, mais aussi des Evettes à Chamonix et de Sixt. Peu de balades traditionnelles donc, au point de susciter des réactions de la part de celles et ceux qui ne sont pas fanatiques de la ferrata. Le Comité a été saisi de cette question. Un membre du Comité pourrait par exemple se charger du programme des courses et veiller à un certain équilibre. Publier un programme aurait aussi l'avantage de permettre à chacune et chacun de prévoir ses sorties.

Nous nous sommes revus 6 fois en assemblées mensuelles depuis la dernière AG. Ces assemblées réunissent principalement des membres du comité, mais aussi souvent Jean-Louis, parfois Rémy, parfois René, Nadia ou encore Christian et André. Ces assemblées commencent à 20h45, le temps de prendre des nouvelles des uns et des autres, de

boire une bière, de raconter sa dernière sortie, son dernier bobo et il est temps d'aller au dodo.

Plusieurs membres du comité ont souhaité que nous changions ces habitudes qui ne nous permettent pas d'aborder des sujets plus organisationnels, j'ai évoqué la publication d'un programme des courses, mais il y a aussi la préparation des journées de travail, la question de savoir si nous devons ou pas conserver deux associations, l'une française et l'autre suisse. Il y a aussi les questions liées à notre propre succession: devons-nous rechercher de nouveaux membres, sachant par exemple que le nombre de nuitées au chalet a beaucoup baissé cette année. Ou devons-nous tabler, comme nous l'avons fait ces dernières années, sur une relève naturelle ? A discuter en tout cas. La cotisation de couple a aussi été discutée, elle date sans doute de l'époque où les femmes n'étaient pas autorisées à être membre. Aujourd'hui, elle induit de la confusion. Sans parler de la notion de couple qui a fortement évolué comme nous le savons tous.

Le Comité a ainsi décidé de se réunir plusieurs fois par année pour aborder ces questions. Il va de soi que nous rendrons compte à l'AG des fruits de ces discussions. Dans un premier temps, je vous demanderai tout à l'heure si vous acceptez de passer de 6 à 7 assemblées mensuelles, selon les années, à 5 assemblées, ceci pour permettre au comité de se réunir plus souvent sans être débordé. Ces séances devraient se tenir plus tôt, à 20 heures.

Voilà, je trouve excellent que nous nous posions toutes ces questions. Cela prouve notre attachement au Lien.

Chaque année, je débute ce rapport en remerciant Christiane d'avoir à merveille organisé la Fête de l'Escalade. Cette fois-ci je le fais dans mon dernier paragraphe. Merci Christiane et longue vie au LMG.

Serge Baehler  
4 octobre 2018

